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Экономический факультет 

СТУДЕНЧЕСКИЙ СОВЕТ 
 

ВНЕПРОТОКОЛЬНАЯ ВСТРЕЧА С РУКОВОДСТВОМ ФАКУЛЬТЕТА 
 

г. Москва                                                                                                                     16.02.2023 г. 
 

Место проведения заседания: ул. Ленинские горы, д.1, стр. 46 (аудитория 718) 
Время открытия встречи: 17:20 
Время закрытия встречи: 18:20 
Длительность встречи: 1 час  
 
Присутствовали: 
Члены руководства ЭФ: 
- Аузан А.А. 
- Красков В.В. 
- Калмыкова Н.М. 
- Иванов В.В. 
 
Члены Студенческого Совета ЭФ МГУ XI созыва: 
- Секерина Я.А.  
- Фигура Д.В. 
- Курко Г.А. 
- Баткин Е.В. 
- Цанга В.И. 
- Муртузалиев Р.М. 
 
Главы комитетов студсовета: 
- Степанова А.М. 
- Фельбуш С.С. 
- Ведищев А.А. 
- Спектор С.В. 
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Повестка встречи: 
 

1. Промежуточные итоги работы Студенческого Совета Экономического 
факультета МГУ XI созыва 

2. Доклады глав комитетов 
Ход встречи 

 
1. Промежуточные итоги работы Студенческого Совета Экономического 

факультета МГУ XI созыва 
СЛУШАЛИ: Секерина Я.А. 

 
2. Доклады глав комитетов: 

 
А) Комитет по информационному обеспечению  
СЛУШАЛИ: Степанова А.М. 

1. Создан телеграм-канал, на момент 16.02.2023 насчитывающий 251 
подписчиков. Внутри канала действует навигация по хэштэгам. Регулярно 
выкладываются посты, актуальная и важная информация, касающаяся 
студентов экономического факультета; 

2. Ребрендинг сообщества ВКонтакте и Телеграм-канала. Единая стилистика 
всех постов; 

3. Сделан дополнительный канал связи со студентами – контейнер для сбора 
заявлений и обращений; 

4. На данный момент находимся в процессе переговоров о сотрудничестве с 
постоянными факультетскими мероприятиями: Музыкальный час и Эконом 
говорит. Налажено сотрудничество со Службой содействия 
трудоустройству; 

5. Рост охвата постов в обеих соцсетях: увеличения числа просмотров, лайков, 
репостов. Группа ВКонтакте читается не только студентами, но и 
преподавателями. 

 
 
Б) Эколого-бытовой комитет  
СЛУШАЛИ: Ведищев А.А. 

1. Открыты гардеробы самообслуживания, значительно уменьшившие 
очереди; 

2. Проведены переговоры между представителями эколого-бытового 
комитета, Профкома и ЭкоГильдии с одной стороны и заместителем декана 
по финансам Смышновой Т. Е. и юристом-консультантом экономического 
факультета с другой. Результатом переговоров стал список предложений 
для выстраивания приемлемой с юридической и административной точек 
зрения системы сбора макулатуры для ее утилизации; 
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3. Проведен первый раунд регулярного мониторинга бытовых условий на 
экономическом факультете. По результатам мониторинга составлен отчет, 
отчет передан заместителю декана по финансам СмышновойТ. Е.; 

4. По просьбе эколого-бытового комитета администрацией ЭФ передано 
требование к управляющим столовыми исключить использование 
пластиковой посуды; 

5. На заключительном этапе находится работа по созданию карты свободных 
аудиторий, выполняемая волонтерами и командой 
разработчиков cacs.ws при поддержке эколого-бытового комитета; 

6. Продолжается работа эколого-бытового 
комитета, Профкома и ЭкоГильдии по запуску системы сбора макулатуры на 
факультете с целью ее последующей утилизации.  

 
В) Стипендиальный комитет  
СЛУШАЛИ: Спектор С.В 

1. Был проведен первый раунд обсуждения критериев ПГАС. Основная 
цель пересмотрения – ребалансировка баллов в пользу научной и учебной 
деятельности; 

2. Проведена зимняя кампания ПГАС. В ее процессе было проверено 990 
достижений, что является абсолютным рекордом за все проведенные ранее 
кампании.  

 
Г) Комитет по науке и образованию 
СЛУШАЛИ: Фельбуш С.С. 

1. Запущен в работу проект по созданию базы с темами ВКР выпускников 
прошлых лет; 

2. Подготовлен и передан Щелоковой С.В. файл с комментариями к формату 
анкетирования для увеличения вовлечённости студентов в его 
прохождение; 

3. Проведён ряд встреч с представителями администрации и СМУчом по 
вопросу вовлечённости студентов в науку и в научные мероприятия, 
проводящиеся на Экономическом факультете, в частности;  

4. Запущен проект по поддержке инициативы некоторых студентов вместе 
готовиться к универсиадам/олимпиадам ЭФ МГУ; 

5. Ведётся активное взаимодействие со студентами для выявления и решения 
проблем, связанных непосредственно с образовательным процессом. 
Также принимаются идеи и предложения по улучшению качества обучения 
и жизни со стороны студентов. 

 
Д) Международный комитет  
СЛУШАЛИ: Баткин Е.В. 

1. Проведён сбор отзывов иностранных студентов всех направлений 
бакалавриата, выявлены основные проблемы, с которыми они 
сталкиваются; 
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2. Создан информационный чат, в который регулярно выкладывается 
информация о мероприятиях факультета и Москвы на китайском и русском 
языках; 

3. Организовано языковое сопровождение иностранных студентов на Дне 
экономического факультета; 

4. Проведена лекция о российских традициях с Новогодней тематикой; 
5. Созданы информационные буклеты для студентов, приехавших в этом 

семестре на учёбу из Шэньчжэньского филиала МГУ; 
6. Включение в работу международного комитета центрального студенческого 

совета, утверждение совместной организации мероприятий в весеннем 
семестре. 

 
Е) Досуговый комитет 
СЛУШАЛИ: Муртузалиев Р.М 

1. Проведена лекция о российских традициях с Новогодней тематикой. 

  
 

 
 
 

 
 
Председатель                                                                                                          Секерина Я.А. 
 
 
 
 
Ответственный секретарь                                                                                        Фигура Д.В. 


